

Ces Mains

« Ainsi, frères, je vous recommande à Dieu et à la parole de sa grâce, qui a la puissance d'édifier et de vous donner un héritage avec tous les sanctifiés. Je n'ai convoité ni l'argent, ni l'or ni la robe de personne. Oui, vous savez vous-mêmes que ces mains ont pourvu à mes besoins et à ceux qui étaient avec moi. Je vous ai montré en toutes choses, qu'en travaillant ainsi, il nous faut secourir les faibles, et nous souvenir des paroles du Seigneur Jésus, qui lui-même a dit : 'Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir' » (Actes 20:32-35).

La première fois que nous lisons à propos de Saul de Tarse, c'est à la fin d'Actes 7 lors de la lapidation d'Etienne. Les personnes impliquées dans sa mort ont déposé leurs vêtements aux pieds de Saül alors qu'il était un jeune pharisien. Il est rapidement devenu le plus grand adversaire de l'Église chrétienne. Il a dirigé la grande persécution contre l'église de Jérusalem et est décrit comme faisant « des ravages dans l'église, entrant dans chaque maison, et traînant hommes et femmes, les mettant en prison » (Actes 8:3). Vous avez le sentiment que Paul a donné l'exemple en arrêtant et en emprisonnant de force des chrétiens innocents. La rage qui enflamma son cœur le poussa à étendre la persécution jusqu'à Damas. Et comme nous le savons, sur le chemin vers cette ville, le Sauveur l'a confronté et, par grâce, a transformé la vie. A Damas, encore aveuglé d'avoir vu le Christ dans la gloire, Saul reçut la visite d'Ananias. Ananias était l'un des disciples que Saül était venu ramener à Jérusalem et le mettre en prison. Et il a donné à Saul ses premières expériences de communion chrétienne à travers ses mains guérisseuses et ses paroles d'amour, « Frère Saul ». Un peu plus tard, alors que sa vie était en danger et que le persécuteur était devenu le persécuté, d'autres disciples le laissèrent descendre les murs de Damas en toute sécurité avec leurs mains.

Saul de Tarse est devenu l'apôtre Paul. Ses mains n'étaient plus des instruments d'injustice et de cruauté. Mais elles étaient utilisées pour soigner et travailler comme faiseur de tentes et subvenir à ses propres « besoins, et à ceux qui étaient avec moi ». Il prêchait sans cesse le salut et enseignait tout le conseil de Dieu tout en se soutenant lui-même et ses compagnons de travail dans ce ministère. Le jour vint où ses mains furent liées, et il fut conduit prisonnier à Rome pour comparaître chez César. En chemin, il fait naufrage et se retrouve sur une plage de Malte. Malgré son

âge, le froid et la pluie, l'apôtre « a ramassé un fagot de bois et le posa sur le feu » (Actes 28:3). C'était toujours dans son cœur de subvenir à ses besoins et à ceux qui l'accompagnaient. Il était là quand Etienne, l'un des sept serviteurs préparés pour « servir les tables » (Actes 6:1-7), mourut pour son témoignage au Sauveur. Et Paul est devenu, par l'amour du Christ, un serviteur de ceux qu'il avait autrefois cherché à détruire. Le Seigneur en résurrection a montré à ses disciples, ses mains, ses pieds et son côté (Luc 24:39-40, Jean 20:20). Jésus leur a montré la beauté et la puissance de ce qu'il a fait, la grâce de sa marche dans ce monde et l'étendue de son amour. Il leur a montré qui Il était. Ainsi, les guidant vers des vies de service de grâce et de sacrifice, de témoignage et d'amour. Nous ne devrions jamais sous-estimer la puissance de l'accomplissement pratique et simple de la vie chrétienne. Comme nous commençons une nouvelle semaine de travail, nous devrions voir nos activités, même petites ou apparemment insignifiantes, comme un reflet harmonieux de notre vie en Christ. Comme Paul montrant « de toutes les manières » dans nos travaux la réalité de notre foi au Sauveur qui a démontré « Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir ».

Gordon D Kell